
【大路次川の浚渫
しゅんせつ

工事が始まりました】 

畑野町公民館前の大路次川に堆積した土石の浚渫工事が始まり

ました。  

毎年梅雨明けの時期に自治会役員がでて、川床に生い茂った雑草

の草刈り作業を行っていますが、30 年豪雨災害で流れてきた大

きな石や土砂が堆積して作業に危険を伴うようになってきたため、

河川管理者である京都府へ浚渫を要望してきました。 

現場を確認したところ、土石の堆積にあわせて護岸根元の侵食も

見受けられたため、雨期を前にして急遽工事を行ってもらうこと

となりました。 

畑野の中心部を流れる大路次川がきれいになることを喜び、再び

ホタルやさかなが生息する環境にしたいです。 

  
（重機が大路次川に入って浚渫） 

 

 

 

 

 

（川床に群生する雑草／昨年の刈取り作業） 


